

NOTA DE PRENSA

5 de diciembre de 2025

Asturias abre mercado en Marruecos con una misión comercial centrada en metal, construcción e industrias auxiliares

La **Sociedad de Promoción Exterior Principado de Asturias, Asturex**, coordinó del **24 al 28 de noviembre** una misión empresarial a **Marruecos** con una agenda de reuniones B2B e institucional en sectores clave para la economía del país. El objetivo fue reforzar la presencia de empresas asturianas en un mercado que afronta un ciclo inversor relevante en infraestructuras, energía y agua, y que avanzó en la modernización logística e industrial de polos como Tánger–Tetuán–Alhucemas y el eje Rabat–Casablanca.

Durante cinco días, la delegación mantuvo encuentros con compañías y entidades de los ámbitos del metal, la construcción y sus industrias auxiliares, así como de la minería, la alimentación y la ganadería. La agenda priorizó oportunidades ligadas a proyectos ferroviarios y de alta velocidad de cara al Mundial 2030, ampliación y mantenimiento de autopistas, modernización aeroportuaria, equipamientos hospitalarios y cadena de frío, además de inversiones en renovables y en plantas de desalación e irrigación.

Oportunidades de negocio

Marruecos, quinta economía de África y aliado estratégico de la Unión Europea y de España, consolidó un marco favorable para la inversión industrial y la exportación. Zonas francas como Tánger Med y los parques de automoción del eje Tánger–Kénitra–Casablanca concentraron demanda de soluciones metálicas, racks y utillaje, contenedores técnicos y MRO, mientras que el programa de modernización sanitaria y la expansión de invernaderos generaron oportunidades en iluminación técnica, seguridad y cabeceros hospitalarios, así como en proyectos llave en mano para horticultura intensiva.

Intercambios comerciales Asturias–Marruecos

Las exportaciones asturianas a Marruecos mostraron un crecimiento notable en los últimos años: 52,46 M€ (2021), 100,24 M€ (2022), 219,18 M€ (2023) y 100,11 M€ (2024), con importaciones estables en el rango de 29,7–52,5 M€. La misión tuvo como fin capitalizar esa trayectoria con operaciones de mayor valor añadido y relaciones de suministro a medio plazo.

La valoración de las empresas

Las empresas participantes valoraron muy positivamente los resultados de la misión. **Mecainsa**, tras doce años de presencia en Marruecos, confirmó que “tenemos un nombre en el país, pues ya recibimos solicitudes de pedidos de empresas que no conocemos”. **Corveflex**, en su segundo año consecutivo en la misión, destacó “un cambio en la actitud

de las empresas marroquíes, con mucho más interés e incluso hay muchas posibilidades de un primer pedido". **Ascol** subrayó la precisión de la agenda recibida: "hubo un gran trabajo de Asturex detrás de la misma; es la primera vez que visito el país y el interés detectado por la calidad de nuestro producto es máximo". Por su parte, **Normagrup**, con años de experiencia vendiendo en el mercado, aprovechó la coincidencia de la misión con la feria ELEC EXPO para "ver a todas las empresas marroquíes más importantes del sector".

Plan de promoción del sector metal

Esta acción se enmarcó en el Plan de Promoción de empresas del Metal de Asturex para 2025, que incluye visitas a feria, misiones comerciales en nueve países, un foro sectorial y misiones inversas, y en la estrategia de diversificación geográfica de la oferta industrial asturiana. Asturex es la Sociedad del **Grupo Sekuens** para el apoyo a la internacionalización de la empresa asturiana.

Empresas asturianas participantes

Normagrup / Norclinic. Fabricante de aparatos de iluminación y alumbrado de emergencia: iluminación técnica y arquitectónica, detección de incendios y sistemas de protección, cabeceros de hospitales — normagrup.com

Maprinsa. Distribución comercial de maquinaria, equipamiento y repuestos para minería, perforación y canteras — maprinsa.com

Felemamg. Diseño y fabricación de equipos electromagnéticos, tanto para la elevación como para la separación: separadores magnéticos, de imán permanente, electromagnéticos, de metales no férricos, de alta intensidad rotor inducido, electroimanes de elevación, electropermanentes de elevación — felemamg.com

HICASA. Fabricación y distribución de carril y sistemas de fijación — hicasa.com

Link Lanero. Almacenaje y distribución de tubos y accesorios de acero, aleados, inoxidables y especiales — linklanero.com

Bullbox. Contenedores para transporte intermodal, reefer, contenedores especiales para equipos industriales de diferente uso: tratamiento de aguas, grupos electrógenos, etc. — bullbox.com

Corveflex. Fabricación y comercialización de tuberías de ventilación flexibles para la actividad minera — corveflex.com

Cafés Oquendo. Café en grano, café molido, cápsulas compatibles, café BIO y cápsulas compostables; productos complementarios para hostelería — cafesoquendo.com

Gonvarri Agrotech. Diseño y construcción de invernaderos llave en mano — gonvarriagrotech.com

Ascol Genetics. Cooperativa referente internacional en innovación y excelencia genética aplicada a la producción lechera (Holstein). Programa propio de selección y exportación de semen a 26 países — ascol.es